
 
 

  Gutenstetten, 17.11.2014 
 
 
 
Anfrage Bewirtschaftungskosten des neuen Sportheims 
 
 
Sehr geehrte Herr Bürgermeister Eichner, 
sehr geehrte Kolleginen und Kollegen im Gutenstettener Gemeinderat. 
 
 
Das Sportheim des SV Gutenstetten wurde am 1 November 2014 feierlich eingeweiht. Der 
SV Gutenstetten hat sich auf Grund großzügiger Spenden einer Einzelperson ein opulentes 
Gebäude geschaffen. Gleichzeitig muss man leider aus der Presse entnehmen, dass immer 
mehr Sportvereine für den Unterhalt ihrer Einrichtungen nicht mehr aufkommen können. 
Daher muss unseres Erachtens die Gemeinde als Erbbaurechtgeber daran Interesse haben, 
wie der Unterhalt dieses Gebäudes sichergestellt wird. 
 
 

1)  mit welchen Unterhaltskosten für Energie, Wasser, Abwasser, usw. wird pro Jahr 
kalkuliert? 
 
2)  wie sollen diese Aufwendungen seitens des SV Gutenstetten refinanziert werden? 
 
3)  in welchen Umfang erhält der SV Gutenstetten bereits Förderung seitens der 
Gemeinde und sind weitere Forderungen zu erwarten? 
 
4)  insbesondere wäre natürlich wichtig zu erfahren, wie die Finanzierung des 
Neubaus geregelt ist. Sind seitens des SV Gutenstetten Tilgungsleistungen 
gegenüber dem Gläubiger zu tätigen? Was geschieht, wenn der Sponor 
überrtaschend ausfallen sollte? 

 
 
Vielen Dank für die Auskunft! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen     
   

 
 
Ursula Pfäfflin-Nefian  Norbert Reinzuch 
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